

# 5000. Fahrgast im Bürgerbus: Angebot wird gut angenommen

Warendorf (bjo). „Für mich ist der Bürgerbus ideal“, freut sich Doris Dahlmann. Die Warendorferin fährt selbst kein Auto, muss aber regelmäßig zum Krankenhaus und zum Ärztehaus im Warendorfer Norden. „Dann fahre ich immer mit dem Bürgerbus.“ So auch gestern Mittag.

Für Doris Dahlmann sollte es eine ganz besondere Fahrt werden, denn am Bahnhof warteten neben dem Bürgerbus-Vereinsvorsitzenden Klaus Artmann und Fahrdienstleiter Axel Lochthove schon Bürgermeister Jochen Walter und Heinrich Möller von der Regionalverkehr Münsterland (RVM). Alle gratulierten Dahlmann, war sie doch der 5000. Fahrgast der vor gerade einmal sechs Monaten ins Leben gerufenen Bürgerbuslinie „Nord“.

Aber nicht nur über Gratulationen durfte sich die Warendor-

ferin als Jubiläumsfahrgast der Bürgerbuslinie B 5 gestern freuen. Der Bürgerbusvereinschef überreichte neben Blumenstrauß und Ehrenurkunde auch fünf Gutscheine für je eine Freifahrt. Die RVM legte einen prall gefüllten Rucksack obendrauf.

„Wir sind schon überrascht, dass wir nach sechs Monaten Fahrbetrieb schon 5000 Fahrgäste befördert haben“, freut sich nicht nur Vereinsvorsitzender Klaus Artmann über die gute Resonanz, auf die das ehrenamtlich betriebene ÖPNV-Angebot stößt. „Derzeit sind 35 Fahrer im Einsatz.“ Deren Engagement lobte auch Jubiläumsfahrgast Doris Dahlmann: „Es ist klasse, dass sie dieses Angebot möglich machen.“

Es ist eine Offerte, die immer besser angenommen wird. „Im Oktober haben wir erstmals die Marke von 1000 Fahrgästen im

Monat geknackt“, bilanziert Klaus Artmann. Durchschnittlich seien das 50 Fahrgäste pro Betriebstag. „Wir freuen uns riesig und sind stolz darauf, dass das Angebot auf solch eine Resonanz stößt.“

Und das zu Recht, wie Heinrich Möller (RVM) unterstrich. Vergleichbare Bürgerbus-Linien erreichten zwischen 600 und 700 Fahrgäste pro Monat, weiß er. „Sie haben den richtigen Riecher gehabt. Der Bürgerbus ist eine Bereicherung für die Stadt Warendorf.“ Davon ist auch Bürgermeister Jochen Walter überzeugt. Als Gründungsmitglied des Bürgerbusvereins stellte er heraus, dass alle 5000 Fahrgäste sicher und pünktlich an ihren Bestimmungsorten angekommen seien und wünschte dem Verein sowie den ehrenamtlichen Fahrern auch weiterhin gute Fahrt.



Erfolgsmodell: Der Bürgerbus Nord. Bild: „Glocke“-Archiv

## Fahrplanmäßig auch während des WWW

Warendorf (gl). Im Oktober sind mit dem Bürgerbus Nord erstmals seit Inbetriebnahme im Mai mehr als 1000 Fahrgäste in einem Monat befördert worden. Laut Klaus Artmann, Vorsitzender des Bürgerbusvereins Warendorf-Nord, zeigt die Auswertung der Statistik, dass im Oktober 1004 Fahrgäste den Bürgerbus benutzt hätten. 177 Schwerbehinderte haben die Möglichkeit